Rang drei für Hoisbüttels Voltigierer

Bei den Euroclassics in Bremen feiern die Ammersbekerinnen einen erfolgreichen Saisonstart

AMMERSBEK :: Für die Voltigierer des Reit- und Fahrvereins Hoisbüttel hat die neue Saison begonnen. Bei den Euroclassics in Bremen belegten die zwischen zwölf und 17 Jahren alten Ammersbekerinnen im Teamwettbewerb der höchsten Leistungsklasse den dritten Platz, obwohl sie auf das Ersatzpferd Andersen wechseln mussten.

Im Einzelwettbewerb der Juniorinnen erreichte Hannah Kirschning den vierten Platz und qualifizierte sich damit für die Regionalsichtung zum "Preis der Besten" am 7. April in Bremen. Kathrin Meyer wurde Sechste, Annika Penack Siebte und Susann Chergui Neunte. Bei den Erwachsenen ritt Ann-Christin Burmeister auf Platz vier.

Am Sonnabend, 9. März, veranstaltet der Kreispferdesportverband Stormarn sein Jugendturnier 2013, das sich an Junioren aus Stormarner Reitvereinen richtet. Dort wird auch der Nachwuchs für die Perspektivkader Dressur und Springen gesichtet. Austragungsort ist ab 8.30 Uhr der Reitstall Düwiger in Hoisdorf. (aba)